
 

 

 
 
Riunione della Consulta 6 A 
Riunione in Zoom del 18 gennaio 2022. 
 

  PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO 

1 CALORE Giorgio X   

2 CULATTI Michele  X X 

3 DEGAN Vincenzo  X X 

4 ENGALDINI Federico X   

5 ERCOLIN Lorenzo X   

6 FELICETTA Luca  X X 

7 GALASSETTI Luca X   

8 GEORGOPOULOS Elvira X   

9 MORANDO Giovanni X   

10 PAMPOLARI Paola X   

11 PERIN Marco X   

12 SARDENA Luciano X   
 
Presiede: Luciano Sardena. 
Verbalizza: Elvira Georgopoulos. 
 
La seduta inizia alle ore 21.00 
 
Sardena introduce i temi della serata ed inizia la discussione 
 

• Bilancio partecipato: la Commissione Sociale e la Commissione Sport e Cultura si sono 

incontrate ed hanno delle proposte.  

Engaldini: propone di destinare una piccola parte del bilancio partecipato 300,00 euro circa per 

organizzare un gruppo di cittadini che crei una mappa delle necessità strutturali del quartiere. 

Questa mappa sarà poi proposta all’amministrazione, come suggerito per individuare necessità (11 

milioni per strade e marciapiedi) 

Calore: la commissione sport cultura ha deciso di proporre di destinare 4.000,00 euro per 

organizzare attività sportive e altri 4.000,00 euro per attività culturali. Per realizzare ciò si auspica 

che società sportive e culturali si facciano carico di questa attività destinando a loro la gestione del 

finanziamento 

Si propone di organizzare 4 eventi sportivi e 4 eventi cultura 

Poi si propone di mettere a punto la recinzione del campo di Beach volley. 

Inoltre si intende proporre di realizzare delle piste da bocce. 

Si allega sintesi della commissione sport e cultura 



 

 

Georgopoulos: si allega bozza di progetto che ipotizziamo abbia bisogno per essere realizzato di 

10.000-15.000 euro 

Morando: per la cultura abbiamo già sentito alcune associazioni che hanno utilizzato il bilancio 

partecipato finanziamento diretto (Euro 3.000,00) per realizzare gli eventi al Parco Luna nel 2021 e 

sono disponibili. Sentiti quindi a questo scopo Vojager e Volta 2000 associazione che ha in gestione 

le salette musicali tra cui quella di casa Leonardo. 

 Calore inoltre solleva il problema della inadeguatezza della struttura da Paddle che ha un impatto 

ambientale inaccettabile 

Georgopoulos: la commissione sociale e legalità si è riunita due volte e ha generato un’idea di 

progetto che coinvolga sia la generazione degli adolescenti che la terza età in una azione di 

riqualificazione urbana nei due Rioni di Chiesanuova e Brusegana. 

si allega bozza di progetto che ipotizziamo abbia bisogno per essere realizzato di 10.000-15.000 

euro.  

Sardena: chiede di destinare Euro 100,00 del bilancio partecipato all’associazione che si occupa della 

sistemazione della casetta del custode presso il quartiere 5 A (Mandria Armistizio Voltabrusegana) 

vandalizzata nei mesi scorsi.  

Sardena: propongo, visto che la Commissione Urbanistica ritiene di non presentare progetti (vedi 

11 milioni di Euro per marciapiedi e strade), che i rimanenti contributi vengano assegnati alle 

Commissioni Sociale Sport e Cultura. 

Marco Perin, responsabile della Commissione Urbanistica, conferma questa proposta. 

Verrà quindi individuato come suddividere l’importo rimanente tra le due Commissioni valutando 

l’impatto economico della realizzazione di un campo di bocce presso il parco Raciti. 

 

Tali proposte vengono votate con voto unanime dai partecipanti. 

 

 

• Ex Caserma Romagnoli: In riferimento alla figura di Padre Placido Cortese, è arrivata a 

Sardena da parte dei frati del Santo e da parte dell’associazione Balcani una proposta di: 

 

1. “conservare una “casermetta” cui attribuire un nome che richiami gli eventi passati, che 

porti sulla parete frontale esterna una targa a memoria dei fatti e che preveda al suo interno 

uno spazio riservato a foto e documenti dell’epoca. La struttura potrebbe ospitare servizi 

sociali e/o attività culturali a beneficio della popolazione del quartiere a dell’intera 

cittadinanza in modo da rimanere una memoria viva”; 

 



 

 

2. Conservare una porzione originale del muro di cinta del Campo sul fronte strada su cui 

collocare una seconda targa a memoria; 

 

3. Riservare all’interno del nuovo complesso uno spazio verde pubblico da intitolare agli 

internati. 

E’ stato chiesto alla Consulta di quartiere la disponibilità a sottoscrivere questa proposta 

che sarà presentata a breve in Consiglio Comunale. 

 I presenti votano e confermano con voto unanime tale proposta. 

• Intitolazione sale di quartiere: il Settore Decentramento ci ha inviato la lista delle sale di 

quartiere. Vediamo se ci sono proposte da parte nostra nel definire a chi possono essere 

intitolate. 

Georgopoulos diverse proposte: Porzia Lorenza Lombardi, direttrice della stazione Bacologica, 

ricostruì il gelseto danneggiato dalla guerra. 

Carla Liliana del gruppo Frama, partigiana. 

Franco Basaglia per il collegamento tra il rivoluzionario riformatore della legge sugli ospedali 

psichiatrici e l’ospedale psichiatrico di Brusegana 

Alessia Brombin ciclista morta in un incidente sul cavalcavia Chiesanuova. Da allora una importante 

modifica strutturale della pista ciclabile apportando notevole incremento della sicurezza per i ciclisti 

in quel tratto di strada 

Claudio Sinigaglia già assessore comunale e regionale. 

Piera Balasso maestra residente nel rione di Brusegana 

Dottoressa Del Monaco sempre di Brusegana 

 

Perin: chiede di togliere il vincolo dei dieci anni. Parla dell’Ospedale Psichiatrico storico esempio. 

Luogo di socializzazione per i pazienti.  

Propone di dare il nome della sala dove c’è matita matta alla fondatrice post guerra della stazione 

bacologica, Porzia Lorenza Lombardi 

Maria Benetti, partigiana  

Agostino Prendin organizzatore della festa di San Rocco nella propria golena sulla Brentella 

Concorda con Georgopoulos sul nome di Claudio Sinigaglia e altrettanto Calore 

 

Calore: Simone Lazzarini morto in un incidente sul lavoro, 

Marcellino Vais ragazzo disabile morto in un incidente stradale dà il nome ad un associazione che si 

occupa di disabilità 

Marco Lovison ragazzo e calciatore morto a 18 anni 



 

 

 

Ercolin: medico Antonio Bellon e condivide l’idea di intitolare una sala a Sinigaglia. 

 

• 11 milioni di euro per marciapiedi e strade: al di fuori del bilancio partecipato possiamo 

portare delle proposte al Settore. Di marciapiedi ne abbiamo assolutamente bisogno ma 

anche di passaggi pedonali protetti e rampe disabili. Mandiamo una lista. 

 

• Domeniche ecologiche: 23 gennaio 6 e 20 febbraio 20 marzo e 24 aprile sono previste come 

domeniche ecologiche. Il 23 gennaio e 6 febbraio visti i contagi si è deciso di non fare attività, 

ma le altre domeniche sì. La Consulta prevede di non destinare contributi del bilancio 

partecipato come invece richiesto dei Settori. 

 

 

 
La seduta si conclude alle ore 23,00. 
 
Il Presidente       Il verbalizzante 
 
 
(Luciano Sardena)      (Elvira Georgopoulos) 
 



Si rileva tra le richieste in ambito sport e cultura una predominanza di eventi a fine sociale e aggregativo. 

Si decide quindi all'unanimità di proporre lo stanziamento di 4000€ per lo sport e altrettanti per la cultura 
da spendere in una serie di eventi di una giornata o di mezza giornata all'aperto nei mesi di maggio, giugno, 
luglio, settembre (2 eventi al mese). 

Nel bando si porranno dei parametri di valutazione che tengano in considerazione l'integrazione tra varie 
generazioni e l'aggregazione in generale. 

In caso avanzino fondi dal bilancio partecipato si propone di valorizzare il campo da beach volley 
(recinzione e nuova rete) del Parco Brentella e eventualmente uno o due campi da bocce da realizzare al 
Parco Brentella. 

Per la valorizzazione dei siti storico-culturali con totem informativi si decide di attendere la realizzazione di 
quelli già finanziati. 

 

Si concorda sull'inopportunità della copertura dei campi da paddle. Si farà presente all'Assessora Gallani 
che in un parco si dovrebbero evitare tali strutture. 

Il pump track richiesto in passato potrebbe essere realizzato accanto ai campi da paddle. 

 

- Morando si informa sul costo della recinzione e rete da beach volley. 

- Morando, Lentola e Calore contatteranno alcune asd chiedendo la fattibilità degli eventi sopra ipotizzati. 

- Sardena si informa sull'eventuale costo di un campo da bocce. 



Progetto di riqualificazione, aggregazione giovanile e dialogo 
intergenerazionale:

Con l'obiettivo di riqualificare alcune aree del quartiere attraverso 
opere di street art, si prevede il coinvolgimento di gruppi di ragazzi 
di fascia adolescenziale, coordinati da educatori di strada e artisti. 
Oltre ad individuare le aree i ragazzi sono chiamati a scegliere 
le tematiche delle opere a seguito dell'incontro e del confronto con 
gli anziani che vivono il quartiere.

L'inaugurazione dei murales sarà occasione per coinvolgere la 
popolazione del quartiere.

Durata: 6 mesi


Proposta di progetto da proporre nell’ambito del bilancio 
partecipato 2022


La Consulta 6A raccolte le indicazioni fornite dai cittadini che 
hanno risposto al questionario predisposto ad hoc, segnala la 
necessità di approntare un progetto che metta insieme diversi 
bisogni sociali:

-riqualificazione di luoghi di quartiere grazie ad interventi di cui la 
cittadinanza possa sentirsi protagonista attiva

- necessario stimolo ad un’aggregazione giovanile attorno ad 

azioni creative di gruppo

- Necessità di implementare in quartiere il dialogo inter 

generazionale


L’ipotesi di progetto prevede il coinvolgimento di gruppi di ragazzi 
di fascia di età preadolescenziale e  adolescenziale (11-17), 
coordinati da educatori di strada e artisti. 

Oltre ad individuare le aree da riqualificare con opere di street art i 
ragazzi saranno chiamati a scegliere le tematiche delle opere grazie 
ad incontri condotti da facilitatori con gli anziani che vivono in 
quartiere. Questo potrebbe essere particolarmente utile per 
costruire una disponibilità ad accogliere le nuove opere, 
appariscenti, che compariranno in quartiere.

L'inaugurazione dei murales potrà essere occasione per 
coinvolgere la popolazione del quartiere, organizzando un paio di 
eventi di cui potrebbero essere protagonisti i ragazzi che hanno 



partecipato al progetto, sia in fase organizzativa degli eventi stessi 
sia per quanto riguarda l’animazione di questi.

Durata: 6-8 mesi



